
Zeichen für Israel

Ich muss meine Solidarität bekunden
Nach den grausamen Berichten über den Terror der Hamas und
ihre bestialische Gewalt gegenüber Israelis ist es mir ein
inneres Bedürfnis Solidarität mit Israel und mit allen Juden
und Jüdinnen zu zeigen.

Auch ich habe große Sorge vor zunehmendem Antisemitismus und
vor zunehmender Gewalt gegenüber Jüdinnen und Juden und ihren
Einrichtungen hier in Deutschland.

Deshalb hängt seit heute, einem Sabbat, die israelische Flagge
auf meinem Balkon!

https://denk-arten.de/blog-beitraege/zeichen-fuer-israel/21/10/2023/
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Leider bin ich mir auch bewusst, dass dies nicht unbedingt auf
Gegenliebe stößt, vielleicht auch gerade bei denen, die es
nicht ertragen können, wie auch die Menschen im Gaza unter
diesem Terror leiden und auch womöglich unter der Defensiv-
Operation Israels.

Deshalb betone ich auch an dieser Stelle sehr deutlich, dass
mich das Leid aller anrührt und nicht kalt lässt: das Leid der
Israelis aber auch das Leid der Menschen im Gaza!

Wir  wissen,  die  wir  objektiv  mit  den
Geschehnissen  der  letzten  Tage  umgehen
wollen,  dass  Israel  daran  keine  Schuld
hat!
Verantwortlich allein ist die Hamas und
jene, die die Hamas mit Geld und Waffen
unterstützten.
Die Hamas nimmt die eigene Bevölkerung in
Geiselhaft,  missbraucht  sie  als
menschliche Schutzschilde und fordert die
eigenen  Leute  auf,  sich  nicht  in
Sicherheit zu bringen!
Wie verkommen und verroht ist diese Ideologie der Hamas, die
blind in ihrem Hass buchstäblich über Leichen gehen und sogar
die nötige Wasserversorung (Wasserrohre) herausreißen lässt,
um daraus Abschussrampen für ihre menschenmordenden Waffen zu
machen!


